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PRÉSENCES DE LA RENCONTRE   

 

  

REPRÉSENTANTS DES PARENTS 
 
 

 Katherie Rochette, Isabelle Médeiros, Bachar Saouaf, Martha 
Cadieux, Raymonde Gomis, Isabelle Sénécal, Annie Lacasse, 
Sylvain Gaboriau, Rachida Nacer, Halgan Mohamed Wais, 
Franklin Roland 

 

REPRÉSENTANTS DES ENSEIGNANTS  Simon Séguin, Catherine Chayer 

REPRÉSENTANTES DES PROFESSIONNELLES  Marie-Ève Collin 

REPRÉSENTANTE DE LA DIRECTION GÉNÉRALE  Anne-Lyse Levert 

w9tw;{9b¢!b¢9 59{ 5Lw9/¢Lhb{ 5Ω;/h[9  Isabelle Girard 

SECRÉTAIRE DU CCSÉHDAA  Rudi Maghuin 

 

 

Procès-verbal de la 1ère rencontre du Comité consultatif des services aux élèves HDAA 2023-2024 

du Centre de services scolaire Marguerite-Bourgeoys tenue le 7 novembre 2023,  

à 19 heures 06, dans le local 115-116, au 1100 boulevard de la Côte-Vertu à Saint-Laurent 
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SUJETS DU JOUR PROCÈS-VERBAL 

en septembre dernier et qu’elle en a déjà glissé un mot à ses collègues. Par contre, elle ajoute 
qu’elle ne peut pas faire de présentation à ce sujet. Madame Levert déclare que sa présentation 
du PI, au CCSEHDAA, est plus importante pour le secondaire que pour le primaire. Le pourcentage 
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SUJETS DU JOUR PROCÈS-VERBAL 
 

 

 
 

 

 
 

12.7. Mise à jour du guide à l’intention 
des parents d’élèves HDAA 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

 

Madame Katherie Rochette signale que les travaux ayant été effectués en 2022-2023 par le sous-
comité en charge de la révision du guide à l’intention des parents HDAA a été perdu lorsque 
l’équipe Teams où il avait été déposé a été effacée en début d’année scolaire. Elle mentionne 
qu’aucune copie n’avait été enregistrée ailleurs. Le secrétaire du CCSEHDAA demandera au 
Service des ressources informatiques du CSSMB s’il est possible de retrouver l’équipe Teams ayant 
été effacée. Madame Levert mentionne que la secrétaire générale du CSSMB l’a contactée au 
sujet de la mise à jour du guide. Elle explique qu’il y est encore fait mention de la Commission 
scolaire alors qu’il faut désormais parler de Centre de services scolaire. Madame la directrice 
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                                Liens utiles : 

                                https://www.institutta.com 

                                https://www.fcpq.qc.ca 

SUJETS DU JOUR PROCÈS-VERBAL 

13. Varia  

13.1. Colloque douance du CSSMB 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Un membre évoque le colloque douance du CSSMB. Il est mentionné que le colloque douance 
sera présenté le 1er décembre 2023. Madame Levert soutient qu’il est possible que la date soit 
modifiée en raison des moyens de pression (grèves). Elle ajoute qu’elle informera les membres 
du CCSEHDAA si tel était le cas. Madame la directrice adjointe indique que le colloque est présenté 
en virtuel. Une soixantaine d’ateliers seront offerts. Il sera possible d’écouter les capsules en 
différé. Les écoles devraient avoir communiqué les informations relatives au colloque aux parents. 
Des ateliers seront destinés aux membres du personnel et certains intéresseront aussi les parents. 
Madame Levert mentionne que le colloque sera gratuit pour les membres du CCSEHDAA. Les 
adresses électroniques des membres du CCSEHDAA ont été transmises afin de s’assurer que leur 
inscription soit gratuite. Madame Levert évoque la journée pour une école inclusive du 2 février 
2024. Un délégué demande combien d’écoles ont des classes d’adaptation scolaire. Madame la 

https://www.institutta.com/

